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反对欧洲超级联赛
对于传闻中的另一大事件，即欧

洲超级联赛，鲁梅尼格的态度是坚决
反对：“我无法想象欧洲超级联赛能够
变成现实，这会动摇欧洲足球的根基，
我并不认为这么做是对的。”
为了让豪门放弃欧洲超级联赛计

划，欧足联已经准备好了对欧冠进行
改制———扩军为36支球队参加，不再
设小组赛，而是采取“瑞士轮”赛制，即
36队混抽，每支球队各与10个对手踢
10场比赛（五主五客），然后总积分前
八名球队晋级16强，9到24名再通过附
加赛决出八个16强名额，之后赛制与
目前相同。
鲁梅尼格对“瑞士轮”赛制非常看

好：“这能减少小组赛阶段的垃圾比
赛。”不过这也意味着比赛场次的增
加，可能会影响到各国联赛的吸引力，
在这个问题上鲁梅尼格比较乐观：“我
觉得德甲不会受影响，毕竟德甲和欧
冠已经共存共赢这么多年了，以后也
应该能相处得很好。”

当然，这与拜仁在德甲的超然地
位也有一定关系，如果本赛季能够卫
冕，拜仁就能创造九连冠的神话，不少
人认为拜仁的一家独大对德甲不是好
事，进而也会损害拜仁的自身利益，对
此鲁梅尼格并不同意。
“我们的工作就是好好踢球，就

目前来看我们做得还不错，总的来
说，近几个赛季的联赛竞争激烈了
许多，就和英超一样，联赛的竞争力
来自于积分榜最顶端的那几支球
队。我们过去几年的确统治了联赛，
但莱比锡红牛已经证明了自己的实
力，多特蒙德本赛季表现虽然不是
太好，却仍是一支不可忽视的球队，
此外别忘了那些后起之秀，比如说
法兰克福。”
鲁梅尼格说，“别的球队迟早会拿

到联赛冠军，但我希望这一天尽可能
地晚些到来，难道我们会主动让贤说：
‘好了，该让别人坐坐这个位置了？’
不！绝对不会！”

人浮于事，德国足协毁人不倦
鲁梅尼格，拜仁最后的“巨头”———

拜仁慕尼黑即将告别一个时代———不是在场内，而
是在场外。今?12月，在俱乐部任职多?的鲁梅尼格将正
式卸任董事会主席一职，这也意味着拜仁将正式告别“三
巨头（贝肯鲍尔、鲁梅尼格与赫内斯）时代”，其中贝肯鲍
尔2009?就已离开，赫内斯2019?11月正式退休，鲁梅尼
格是最后一位告别舞台的。
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争吵是巴伐利亚的“辩论文化”
球员时代的鲁梅尼格是一台冷酷

无情的进球机器，进入拜仁管理层后
则转变为一位顶级管理者，他与赫内
斯之间的争吵是过去十几年里拜仁的
主旋律，甚至在赫内斯退休后，这对相
爱相杀的老搭档也没少发生分歧，他
们之间的关系甚至影响到了后继
者———拜仁体育总监萨利哈米季奇与
主教练弗里克已经吵了整整一年，就
目前的情况来看两人之间的矛盾已是
不可调和，鲁梅尼格不得不多次介入
调停。
在欧冠八分之一决赛对拉齐奥的

主场比赛结束后，在鲁梅尼格的安排
下，萨利哈米季奇与弗里克进行了一
次对话，鲁梅尼格当时表示问题已经
解决：“他们消除了分歧，相互拥抱，他
们都是俱乐部的重要人物，能够放下
成见走到一起真是太好了。”
然而对巴黎圣日耳曼的四分之一

决赛首回合开始前，矛盾再度爆发，鲁
梅尼格只能再次出面主持大局，要求

他们放下矛盾，和谐、忠诚与职业地为
俱乐部工作：“相关话题必须就此打
住，赛季已经进入到了冲刺阶段，我们
没必要在这个话题上浪费时间。”
乍看起来，吵闹不停的“绿荫好莱

坞”总是会自拖后腿，但在鲁梅尼格看
来，这非但不是拜仁的缺点，反而是取
得成功的关键因素。
“我虽然不是巴伐利亚人，但我在

这里生活的时间已经足够长了，我非
常欣赏巴伐利亚特有的‘辩论文化’，
这是一种非常积极、开放的社会氛围，
即便是在所有人都过得很开心的时
候，大家也还会想方设法让事情变得
更好，没人会躺在功劳簿上睡大觉，没
人会止步不前。”
鲁梅尼格说，“在拜仁，对成功的

渴望就是前进的动力，是我们能够拿
到六冠王的关键所在。在别的地方，取
得成功后有所松懈是可以接受的，但
在拜仁不行，绝对不行，我们必须将这
样的态度传承下去。”

拒绝德国足协，不肯放走弗里克
鲁梅尼格出生于1955年9月25日，

还不满66周岁，作为一名足球管理者
不能算老，离开拜仁也不是出于年龄
考虑。事实上，就在不久前，赫内斯还
公开建议他离开拜仁后前往德国足协
任职，不过鲁梅尼格拒绝了这一提议：
“我是不会去德国足协的。”

不仅自己不会去，鲁梅尼格也不
愿意放弗里克去国家队———勒夫将在
今夏欧洲杯后离开，弗里克是新一任
德国国家队主帅的热门候选，与萨利
哈米季奇的矛盾则进一步增加了他前
往国家队上任的可能。

“那种做出任何决定前都要花几
个月时间讨论的地方不适合他。”鲁梅
尼格说得非常坦诚，他指出现任德国
足协内部存在很大的问题，足协主席
凯勒与秘书长库尔提乌斯分歧严重。
而早在2018年，鲁梅尼格就公开抨击
德国足协人浮于事：“很多管理者缺乏
必要的足球知识，在很多时候都显得
业余。”
“现在他们（凯勒与库尔提乌斯）

都忙着搞政治，压根没有时间与精
力去解决那些早已存在的结构性问
题，比如说青训体系以及教练的培

训机制等。”鲁梅尼格说，“足协需要
邀请德甲的专业人士建立一个专业
团队，我的建议是从现在开始团结
一心，回到正确的道路上来———前提
是他们必须将弗里克排除在计划
外，历史经验告诉我，那些在拜仁取
得了成功的主教练就应该在拜仁长
期执教。”
在鲁梅尼格看来，弗里克是过去

十年里拜仁最杰出的教练之一，可与
海因克斯以及瓜迪奥拉并列：“我经常
跟他说，你看起来就像是海因克斯的
弟弟或儿子。”每踢一场亏损400万到500万欧元

拜仁没钱进行大交易
弗里克与萨利哈米季奇的矛盾源

自对转会市场的不同看法，去年夏天
拜仁购入的六名球员萨内、尼贝尔、舒
波莫廷、布纳·萨尔、罗卡和道格拉斯·

科斯塔都不是弗里克想要的。
但实事求是地说，这也不完全是萨

利哈米季奇的错，由于疫情影响，引援
变得困难。今年夏天的情况也将差不
多，拜仁已经提前敲定了莱比锡中卫乌
帕梅卡诺以及雷丁边后卫理查兹，鲁梅
尼格暗示俱乐部不会有大交易。
“我们之所以买乌帕梅卡诺，并不

是因为他是大牌，而是因为我们需要他。
阿拉巴会在今夏离开，或许还会有一两
位后卫离队，我们必须为他们找到合适
的继任者，乌帕梅卡诺就是答案。”

鲁梅尼格说，“我们必须保持谨
慎，足够明智，我和很多俱乐部高层聊
过，他们都要削减预算，拜仁也是一
样，上赛季球员转会费差不多腰斩了，
这很好，但球员工资却没什么变，球员
也好，经纪人也好，他们在谈合同时非
但不愿意降薪，反而想要更多。今夏的
转会市场会变得非常有意思，那些想
要得到更多的好球员能够如愿吗？让
我们拭目以待吧。”
“我们希望球员和经纪人能认清

事实，整个足球界甚至是全世界都被
疫情搞得千疮百孔，我甚至怀疑是否
有哪怕一家欧洲俱乐部能在本赛季保
持收支平衡。这太难了，即便对拜仁来

说也一样，每踢一场比赛，我们就要亏
损400万到500万欧元，大家可以算算
这样一个赛季下来我们要亏多少。”
鲁梅尼格说，“已经闭门比赛一年

多了，大俱乐部的损失是最严重的，还
有一些依靠比赛日收入为生的小俱乐
部也受到了严重打击。或许吧，有那么
两三家俱乐部能够逆流而上，比如说
切尔西，他们的报表看起来很棒，这要
归功于玛丽娜（切尔西首席执行官玛
丽娜·格拉诺夫斯卡娅），但我可以确
定，今夏转会市场上，我们不会看到任
何新纪录的诞生。”

支持调整
财务公平竞争法则

为了帮助俱乐部渡过难关，欧足
联已经做好了放宽财务公平竞争法则
的准备，但这对拜仁来说其实并不是
件 好 事 ———虽 然 损 失 很 大 ，但
2019-2020赛季拜仁总营业收入依旧
达到了6.98亿欧元，相对而言，如果曼
城与巴黎圣日耳曼这样的豪门可以获
得股东无限制的输血，反而会对拜仁
造成更大威胁。
鲁梅尼格对此怎么看？首先，他认

为欧足联的确应该对财务公平竞争法
则进行调整。“在现行规则下，每家俱
乐部在三年周期里累计亏损额不得超
过3000万欧元，这点钱够干什么？连一
个好球员都买不到，所以如果调整是
合理的，那就值得去尝试。”

但他同时强调不能彻底放弃监
管。“之前我们曾经历过失控时刻，许
多俱乐部遭遇了巨额亏损，财务公平
竞争法则的出现迫使俱乐部更谨慎地
制定预算，重新开始盈利，如果废除这
一制度的话，足球就会成为亿万富翁
的玩具，变成导致毁灭的军备竞赛。”

从这一角度出发，鲁梅尼格认为
财务公平竞争法则可以调整放宽一
些，但与此同时，处罚必须更加严厉：
“就目前来说，财务公平竞争法则并没
有起到最大作用，因为惩罚措施不到
位，灰色地带太大了，我们必须采取更
严厉的处罚措施才行，我们必须搞定
这件事。”

拜仁CEO鲁梅尼格告诉 《图片

报》：“我不知道拜仁要签下哈兰德的

谣言从何而来，我只能告诉你一件事，

我们在这个位置上已经拥有了世界最

佳球员， 莱万多夫斯基与拜仁的合同

2023?才会到期。 ”

“ 我无法想象欧洲超级联赛能够变成现实，

这会动摇欧洲足球的根基， 我并不认为这么做
是对的。


